

Gemeinnütziger Rock- und Nachwuchszusammenschluss  
G.R.U.N.Z. e.V.  
Pflugfelder Straße 5  
71638 Ludwigsburg



hallo@grunz.de

An  
die Gemeinderäte,  
den Oberbürgermeister  
und die erste Bürgermeisterin der Stadt Ludwigsburg

Ludwigsburg, 25.11.2024

### **Stellungnahme zu Einsparungen im Haushalt: Einstellung der Finanzierung des Projekts Café Connect**

Sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats,  
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Knecht,  
sehr geehrte erste Bürgermeisterin Schmetz,

als einer der aktiven Vereine, die in der Villa BarRock ansässig sind, möchten wir uns zu der von der Stadtverwaltung vorgeschlagenen Einsparmaßnahme – konkret der Einstellung der Finanzierung des Projekts Café Connect – positionieren.

Mit den Angeboten für junge Erwachsene und insbesondere auch Geflüchtete leistet Connect einen enorm wichtigen Beitrag für die Jugend- und Sozialarbeit in Ludwigsburg. Damit findet dort Integrationsarbeit statt, die nur im Interesse aller Ludwigsburger sein kann. Gerade in diesen Zeiten, in denen sich der öffentliche Diskurs bedenklich nach rechts verschiebt, muss einem weiteren „disconnect“ der Menschen und damit einer weiteren Spaltung der Gesellschaft entgegen gewirkt werden.

Neben diesem sehr offenbaren Teil, fungiert Connect aber auch als das zentrale Bindeglied zwischen den zahlreichen anderen – ehrenamtlich getragenen – Institutionen, Angeboten und Veranstaltungen, wie selbstverständlich auch der Stadtverwaltung selbst. In diesem sich ergebenden Gesamtkonzept wird also nicht nur das direkt durch Connect angesprochenen Klientel erreicht. Vielmehr füllt Connect hiermit die Worte Vielfalt und Integration mit Leben. Die Stadt Ludwigsburg profitiert durch ein reichhaltiges Angebot von Kultur, Integration, politischer Bildung und mehr.

Wir setzen auf Ihre Einsicht, dass diese Streichung ein Fehler wäre und insbesondere dieses Projekt aufrecht erhalten werden muss – und schließen uns damit den Forderungen der Bürgerinitiative „Connect bleibt!“ an.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand des G.R.U.N.Z. e.V.  
Rahel Werner, Markus Heiser, Luca Derderian